
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 10 décembre 2020 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Pascale Fortin, Karine Gervais, Suzanne 
Gow, Julie Harvey, Bridget Laird, Michel Lapointe, Alexandra Rutherford 
 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 24 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Marie-Pierre propose, Suzanne appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 12 novembre 2020 
Marie-Pierre propose, Suzanne appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• Compte de banque : presque 20 000 $ dans le compte chèque  

et presque 21 000 $ dans le compte d’épargne 
• Proposition qu’on paye les factures de Boomwhackers pour un montant d’environ 

275 $ — approuvée à l’unanimité 
 

5. Fonds de dotation — mise à jour 
5.1. Montant amassé pour Le Francothon : 4 974,17 $ + 20 $ 

• 20 parents de l’école 
• 8 personnes de l’extérieur 
• 2 000 $ de M. et Mme Tardif 

5.2. Le don de 1 500 $ de la Société n’est pas inclus dans le Francothon 
5.3. À répéter l’année prochaine.  

• On pourrait s’y prendre plus tôt.  
• Faire un suivi auprès des gens qui ont donné cette année et les inviter à en parler 

dans leur entourage. 
 

6. Sous-comité 
6.1. Prématernelle La bicyclette 



 

 

• La FPFA va nous donner 18 000 $ qui étaient dans leur compte au lieu de celui de 
la prématernelle 

• Mireille aimerait avoir un système de points pour inciter les parents à participer 
aux activités de la FPFA (les parents devraient participer à 3 activités parentales 
ou sinon ils perdraient leur dépôt de 250 $). La Société a refusé, jugeant que les 
parents ne devraient pas être obligés de le faire. 

• La prématernelle sera fermée quand les élèves assisteront aux cours en ligne les 
6-7-8 janvier 

• Problèmes au niveau des suivis faits par la FPFA. Il faudrait parler à leur CA pour 
leur dire que ça ne va pas. 

• Il manque de suivi pédagogique dans la prématernelle. C’est plus comme une 
garderie qu’une prématernelle. 

• Table tripartite à la FPFA 
6.2. Levées de fonds 

• Simply Supper 
o Merci à Julie 
o Seulement deux familles ont commandé 
o Faire de nouvelles publications sur Facebook pour mieux expliquer le 

service 
• Save-on-Foods 

o Il y a des reçus à l’école 
• Value Village 

o Tout est coordonné 
o Se fixer un objectif de 500 $ au lieu de 1 000 $ 
o Confirmer la journée pour le dépôt des sacs 

 
7. Varia 

7.1. Cartes-cadeaux pour les enseignants 
• Donner une carte de la part de la Société de parents à tous les membres du 

personnel 
 

8. Fermeture de l’assemblée à 21 h 31 
Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


